

Anzeige

Ich meine:



Vereine in Lipp brauchen eine Heimat

Liebe Bürgerin,
lieber Bürger,

das Engagement von Bürgern in Vereinen ist für das kulturelle Leben einer Stadt unverzichtbar. Die Stadt sollte die Vereine bei ihrem Einsatz unterstützen und ihnen die Arbeit erleichtern.

In Bedburg-Lipp passiert aber das Gegenteil. Der Bürgermeister hat die Alte Schule plötzlich zum Verkauf freigegeben. Dabei war vereinbart worden, für die Vereine in der Alten Schule zuerst eine Alternative im Ort zu finden. Der Bürgermeister lässt die Vereine in Lipp mit ihren Sorgen alleine. Die wissen nicht, wo sie beim Verkauf der Alten Schule ihre Vereinsarbeit fortsetzen können.

So geht man nicht mit dem ehrenamtlichen Einsatz von Bürgern um, Herr Bürgermeister! Zuerst muss für die Bürger und Vereine aus Lipp eine neue Heimat gefunden werden. Das hat Vorrang.

Ihr
Helmut Breuer
Ratsmitglied

www.spd-bedburg.de

